



LA CITA DE LA SEMANA

“ **N**o sé lo que les molestará del trabajo de la Fiscalía. ¿Les molestará que hay 306 detenidos del Tren de Aragua? ¿Le molestará que a algunos de ellos, cuando se arrancan de Chile, los perseguimos más allá de nuestras fronteras? (...) No sé cuál es la parte que le irrita del trabajo de la Fiscalía. A nosotros, mientras más se detiene, mientras más bandas se desbaratan, mientras más criminales se encuentran, mejor nos parece el trabajo que se realiza.”



Ministra Carolina Tohá, sobre dichos del fiscal general de Venezuela, Tarek William Saab, quien afirmó que "no hay Fiscalía más pirata en el mundo que la chilena",